
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 05.12.2022

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Voß (Neu Degtow) merkt an, dass durch den Transport des Weihnachtsbau-
mes für den Markplatz ein Ast von einer Linde auf seinem Grundstück abgebrochen 
wurde. Er bittet um kurzfristige Beseitigung durch den Bauhof. Weiterhin verliest er 
ein Schreiben vom 26.11.2022 zum gemeindlichen Einvernehmen bzgl. Gerüstbau 
Klein und bittet um kurzfristige Stellungnahme. 

Herr Putzer erscheint um 18.18 Uhr. Somit sind 18 von 25 Stadtvertreterinnen und 
Stadtvertretern anwesend. 

Weiterhin spricht Herr Voß die Bauausschusssitzung im Juni 2022 an und kritisiert, 
dass das Protokoll keine Wortmeldungen in der Einwohnerfragestunde aufweist, er 
aber etwas zum Spielplatz in Neu Degtow gesagt hätte. 

Der Bürgermeister antwortet, dass die Beschädigung des Baumes an den Bauhof 
weitergeleitet wird. Auch das Protokoll des Bauausschusses wird geprüft. Der Bür-
germeister informiert die Stadtvertretung über quartalsweise stattfindende Termine 
mit Herrn Voß zum Thema Gerüstbau Klein und ein laufendes Klageverfahren. 

Frau Münter erscheint um 18.21 Uhr, somit sind 19 von 25 Stadtvertreterinnen und 
Stadtvertretern anwesend. 

Herr Weise spricht das Thema Corona an und erkundigt sich, ob in dieser Region 
auch Bürger rehabilitiert werden, die bestraft wurden. 

Dem Bürgermeister ist nicht bekannt, dass Ordnungsgelder im Zusammenhang 
mit Corona durch die Stadtverwaltung verfügt wurden. 

Frau Münter fügt ergänzend hinzu sich an den Bürgerbeauftragten des Landes zu 
wenden. 


